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明湖办事处
力促企业签订集体协商合同

本报讯 4月16日，明湖办事处中铁社
区与辖区企业签订区域工资集体合同。社
区工作人员走访辖区内企业，与企业负责
人、职工代表沟通合同内容，让各企业根据
自身实际情况，划定工资“标准线”。在走
访过程中，工作人员发现部分企业法律意
识淡薄，对于相关的法律法规存在不知道、
不清楚的情况，对于区域工资集体协商合
同的签订有抵触，工作人员耐心地向这些
公司负责人讲解了相关的政策、法律和法
规，让他们真正了解工资集体协商合同的
相关内容，自愿地签订合同。

合同的签订有利于维护职工工资分
配权益，建立和谐稳定的劳动关系，促进
企业持续健康的发展。
记者 卢尚卿 通讯员 张巧英 文/图

春雨助兴，再创辉煌
八五“毽儿”双双夺冠

本报讯 4月 13日，经开区 2018年中
小学生毽球比赛在经开区实验中学开赛，
郑州市第八十五中学获得毽球中学组男
女双冠。

在学校领导的大力支持和鼓励下，我
校男女毽球队运动健儿们经过积极备战，
以顽强的奋斗精神和精湛的技术投入比
赛，赛出风格，赛出风采。

赛场上，郑州市第八十五中学的“毽
儿们”奋力拼搏，精神抖擞，身轻如燕，使
出浑身力气，全力拼搏着，特别是男子组
比赛惊险、刺激，场上多次出现你追我赶
局面。在带队经验丰富的李峰教练指挥
下，最后2∶1战胜实验中学，女子队则完胜
实验中学。比赛场上，欢呼声、呐喊声、加
油声此起彼伏，现场热闹非凡，场面激动
人心，不断刷新的好成绩将现场气氛一次
次推向高潮。记者 王赛华

市第七人民医院新院区
项目建设推进会召开

本报讯 4月 16日上午，区医疗卫生
设施项目指挥部办公室组织召开郑州第
七人民医院新院区项目建设推进会，指挥
部办公室主要负责人和七院相关负责人
参加会议。会上，院方负责人对当前新院
区项目建设工作推动情况和存在的难点
问题进行了汇报，项目指挥部在听取了汇
报后，针对当前存在的项目施工审批和项
目现场基坑开挖等问题进行了集中研讨，
通过深入研讨项目审批等相关工作要求，
尽可能地在前置流程上可以并行工作，采
取交叉推进的模式，为全区“双十工程”项
目的顺利推动保驾护航。记者 王赛华

本报讯 根据市政府《关于印发郑州
市地下水压采实施方案的通知》要求，区
农经委近期制定了 2018年压采工作计
划并确定重点封井对象，安排专业封井

队对管网覆盖区域已接通城市公共供水
水源的地下水井依法进行压采封填。

近期已对河南水利工程二局、河南
巨洋方园物流有限公司等 12家单位 21

眼井进行永久填埋，管径均为（DN100、
DN80，井深500米、200米,井孔直径为40
厘米、36厘米)，压采水量 35万立方米。
记者 卢尚卿

经开区召开养老服务体系建设暨河南健康养老产业园项目交流会

结合实际创新模式 促进养老事业发展
本报讯 郑州经开区养老服务体系

建设暨河南健康养老产业园项目交流
会近日在区管委会 202会议室召开。会
议由中房研究院副院长秦玉良主持，河
南省发改委就业处处长孙耀霖，省发
改委调研员申宁，省民政厅老龄处副
处长朱铁军，经开区党工委委员、管委
会副主任李国立，中房集团战略发展中
心总经理王俊强，经开区社区局、科技
局及国内养老产业知名企业负责人参
加会议。

会议首先由王俊强介绍养老产业集
聚的思路，福康通健康养老产业集团董

事长汪明从整体布局、运营思路、运营案
例等方面介绍了经开区健康养老产业园
的发展规划。孙耀霖、申宁、朱铁军介绍
了河南健康养老产业的前期发展、产业
布局情况及全省养老行业政策。随后，
经开区社区局负责人详细介绍了经开区
养老服务体系建设的现状，同时，针对养
老业服务体系建设提出建议，一是要开
放养老市场，吸引、引导社会力量关注养
老服务产业；二是政府要加大投资，拓宽
服务、保障民生兜底托底服务。

李国立对出席会议的各位领导、嘉
宾表示热烈的欢迎；他强调发展养老事

业非常重要，既是中央的要求，又是政党
的社会责任，政府从顶层设计、财政上予
以支持，他要求各位企业家拓宽思路、创
新模式、结合实际，促进养老事业的发
展。

最后，王俊强代表企业表态：一是要
用做产业的思维做项目，二是要用政策
的思维助推产业，三是要用政治的思维
作养老。并提出 3个建议，一是要用政
策引导产业，二是要用市场唤企业，三是
要搭好平台，真正促进产业发展，为健康
养老事业和产业发展做出积极的贡献。
记者 王赛华 通讯员 张庭薇

本报讯 4月17日下午，省住建厅总
规划师邢兆昆带队来经开区检查工地
扬尘污染治理工作。市建委质安处处
长王永明、区建设局安监站相关负责人
陪同。检查组一行在京润花园、建业中
心、地铁三号线等项目检查时，对相关项
目采取的扬尘污染防治措施给予了充分
肯定，希望各单位要持续开展长效机制
及监督检查工作，积极推进绿色施工，为
全市空气质量好转作出应有的贡献。
记者 李无双

本报讯 4月17日下午，经开区组织
召开申报 2019年棚户区改造项目工作
会议。区党工委委员、管委会副主任
杨光出席会议并讲话，区房管局、财政
局、经发局、国土分局、规划分局、征迁
办、新城办、经开投发公司、物流园合村
办以及6个办事处负责人参加了会议。

区房管局主要负责人传达学习了省、

市关于申报2019年棚户区改造项目工作
计划和要求，经开投发公司和锦绣前程公
司分别汇报了拟申请上报的棚户区改造项
目，各办事处先后汇报了申报棚户区改造
项目征迁工作情况，会上对全区申报的
2019年棚户区改造项目进行了研究讨
论。杨光强调，全区上下要把棚改作为全
区发展的重中之重，在思想上要再强化、认

识上要再提升、行动上要再主动，把时间和
精力投入到棚改工作上，确保全区棚户区
改造项目申报工作落实到位，另外，建设单
位要高度重视，严格按照上级文件要求，筛
选确定2019年全区棚改项目，各相关部门
要强化配合意识，积极做好协调指导，
确保申报工作按照时间节点完成落实。
记者 李无双 通讯员 李超

省住建厅检查经开区工地扬尘污染治理情况

加强监督检查 推进绿色施工

本报讯 4月18日，京航办事处环保
所、执法中队、网格办等部门联合开展执
法行动，对石王南地回流废弃木料回收
点进行强制取缔。

本次行动出动工作人员30人，执法
车辆四辆，铲车一辆，清运车一辆，洒水
车一辆，累计清除 21家废料回收点，一
家塑料袋回收点，拆除彩板房 35间，行

动迅速，效果显著。
下一步，京航办事处将进一步强化

措施，做到“区不漏村、村不漏户”，持续
严格落实“两断三清”工作标准，全面取
缔“小散乱污”企业，杜绝“小散乱污”企
业回流。
记者 卢尚卿
通讯员 薛杨柳 张二彦

■新闻1+1
京航办事处强力取缔“小散乱污”企业

经开区召开申报2019年棚户区改造项目会议

区农经委扎实开展地下水井压采封填工作
已对12家单位21眼井永久填埋

本报讯 为了增强社区居民对生活垃
圾分类知识的了解，连日来，经开区城市
管理局联合明湖办事处、社区先后在亚太
明珠小区、梁湖社区、世和小区等10个小
区开展了垃圾分类宣传活动。工作人员
向居民详细介绍了生活垃圾分类的概念
及重要性，并耐心引导居民完成注册，还
将生活垃圾分类宣传彩页分发给大家。

区城市管理局工作人员介绍：“通过
开展垃圾分类进社区宣传活动，进一步

提高了社区居民环保意识和垃圾分类观
念，有很多居民对生活垃圾分类提出了
宝贵的意见和建议，为经开区下一步在
建成区开展生活垃圾分类试点营造了浓
厚的氛围。”

据了解，截至目前，经开区生活垃圾
分类共进驻10个小区，合计约2万户，已
完成建成区生活垃圾分类进驻总户数的
54%。
记者 李无双 通讯员 李磊 文/图

经开区生活垃圾分类宣传进社区


